



Brève de - 2024-08-02T10:00:01+0200

Soumis par maxime le ven 02/08/2024 - 10:00

Texte

Jeux Olympiques - Blessé, Kevin Mayer a déclaré forfait pour le décathlon hier soir. Le MA2M sera néanmoins représenté par Renelle Lamotte, qui s'aligne sur le 800m à partir d'aujourd'hui.

Associer un article

Jeux Olympiques, c'est parti : soutenons nos champions !

Thématique(s)

Sport

Tags

Jeux Olympiques et Paralympiques

Date publication

ven 02/08/2024 - 10:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/2608>